

DATE DE L'APPEL TELEPHONIQUE : 22 07 2009

NOM DU TEMOIN :



ADRESSE PRECISE :

Adresse Internet :

TEMOIGNAGE EN GENDARMERIE : [va y aller](#)

DATE OBSERVATION : 21/07/2009

LIEU OBSERVATION : Jardin habitation

HEURE OBSERVATION : 22h30

DUREE OBSERVATION : 1 min environ

ENVIRONNEMENT OBSERVATION : 1 point lumineux, plus gros qu'un avion plus petit qu'une étoile filante. Trajectoire tranquille zébrant le ciel d'Ouest en Est. Course très régulière semblable à celle d'un satellite.

FORME : TAILLE (chiffrée ou comparaison) : plus gros qu'un avion plus petit qu'une étoile filante.

COULEUR : [blanc](#)

LUMINANCE : Très lumineuse

VARIATION DE TAILLE OU DE COULEUR : [INON](#)

VUE EN CONTINUE OU NON DU PHENOMENE : [OUI](#)

FIN DU PHENOMENE (par le témoin ou le phénomène) : après disparition à l'horizon

TRAINEE : NON

CONDITIONS METEOROLOGIQUES : [EXCELLENTE, GRANDE VISIBILITE, PLEINE CAMPAGNE DONC PAS DE POLLUTION DE LUMIERE](#)

HAUTEUR DANS LE CIEL (chiffrée ou comparaison) : Hauteur d'un avion

DEPLACEMENT OU STATIONNAIRE : DEPLACEMENT TRAJECTOIRE : [OUEST EST](#)

CAP (point cardinal ou direction d'un lieu connu) :

VITESSE : [plus vite qu'un avion, ressemblait davantage à un satellite](#)

BRUIT : pas de bruit

ODEUR : [non](#)

PHOTOGRAPHIE / VIDEO : [OUI, va les envoyer](#)

AUTRES TEMOINS PRESENTS :NON

REMARQUES :

Vers 22h30 environ le 21 07 2009

A DAREIZE en pleine campagne dans une voûte céleste étoilée dégagée alors que l'on prends le frais et comme d'habitude on scrute le ciel..

Apparaît un point lumineux qui venait de l'ouest et qui a d'abord été pris pour un avion par ma sœur. Mais quand j'ai commencé à regarder l'objet lumineux j'ai tout de suite vu que ce n'était pas comme d'habitude. Ce point Lumineux était bien plus gros que n'importe quelle étoile habituellement visible de chez nous mais beaucoup plus lumineux qu'une étoile au loin . la lumière pourrait être a comparer à des phare avant d'avion mais c'est sur ce n'était pas un avion .

Quand il passait presque a notre zénith (mais la trajectoire était plutôt déporté vers le Nord pas vraiment passé au dessus de nous) je vis que c'était bien plus gros qu'une étoile , ça paraissait donc plus proche . La distance semblait celle d'un avion qui va atterrir sur l'est de Lyon mais qui commence a approcher du coté ouest mais pouvait être assez haut très difficile à estimer .

Mais c'est sur ce n'était pas un avion mais bien un point lumineux dans la masse et totalement silencieux.

J'ai eu le temps de courir dans la maison (j'étais dans la terrasse devant) de chercher l'appareil photo et de zoomer au maxi afin de voir le plus gros possible

Photos

1 ere vue prise avec flash

2 ième vue sans flash la boule était en train de s'éloigner vers l'horizon mais j'ai maladroitement fait bouger mon appareil (du haut vers le bas il me semble) mais en tout cas verticalement ce qui produit comme une traînée mais ça n'était pas en réalité .(n'ayant pas du tout l'habitude de chercher à prendre des point lumineux en pleine nuit .. en zoomant au maxi il est très dur de repérer l'objet afin de le cadrer et le prendre sans bouger

3 ième vue semble meilleure et ensuite hors de portée car descendant vers l'horizon EST derrière les arbres ... sans flash

Le lendemain ma mère me dit avoir entendu à RMC que d'autre gens ont aperçu une boule de feu mais je ne sais pas du tout d'où ni à quelle heure .. il semble pas à la même heure ..

En grossissant les photos il semble bien que ce ne soit pas un simple point classique mais une forme bizarre avec des pics lumineux est du à un parasitage de l'appareil ..

Mais impossible de ne pas bouger sans pied

A suivre

Sur le dessin explicatif joint la notion de quand la boule descend n'est pas du tout possible as estimer dans l'horizon mais quand j'ai observé la boule alors qu'elle s'éloignait de moi et quand j'ai pris les photos il semblait que le point lumineux stagnait et descendait très doucement mais c'est peut être que le boule s'éloignait toujours à la même vitesse

Au total la durée visible semble avoir été au moins une minute car en chronométrant (le lendemain)le temps d'aller l'appareil photos ca m'a pris 30 secondes et a ce moment j'ai pris la photo 1

Je vous joint une photo prise il y a quelqu'un jour de la lune prise avec le même zoom maxi vous pourrez comparer et je prends aujourd'hui la 1ere étoile visible (communément appelée étoile du berger afin que vous puissiez comparer les tailles toujours au zoom maxi de mon appareil photo Panasonic DMC TZ3

Le Zoom maxi de cet appareil est mécanique optique 10 x pour finir en zoom 40x logiciel

